

Quand J Todt et M Schumacher changent d'écurie !

Oui pour une occasion assez spécifique Jean et Michael on changé d'écurie, exit les 950 ch sous la pédale des gaz ? Seulement 2 CV (lire chevaux), sans oublier que quand numérodix entre en jeu, Zinédine, lui il va droit au but, comme d'habitude, n'est-ce pas !

Rires et sous-rires garantis avec Schumix, qui fait une course de chars dans les arènes d'A Delon, et pour rendre à César, ce qui est à César donc, dans les arènes de Julius César.

Sortie prévue le 30 janvier pour Astérix et les jeux Olympiques

[u]/u]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 21 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8004-quand-j-todt-m-schumacher-changent-ecurie.html>